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enteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani 'buka kartu' terkait alasan pemerintah menerapkan tarif rasional dengan skema multi tarif untuk pengenaan MPajak Pertambahan Nilai (PPN). Ke depan semua barang dan jasa bakal dipajaki, kecuali beberapa jenis tertentu. PPN dikecualikan untuk barang dan jasa 
yang menjadi objek pajak daerah dan retribusi daerah (PDRD), meliputi restoran, hotel, parkir, hiburan. Salah satu pemicu kebijakan ini adalah makin 

loyonya penerimaan pemerintah terutama saat pandemi Covid-19 melanda. Alasan lain, pengecualian PPN di Indonesia salah satu yang terbanyak di Asia. Yaitu 
dengan 4 kelompok barang dan 17 jasa yang selama ini bebas pajak. Di sisi lain, pemerintah juga akan menambah lapisan tarif PPh Wajib Pajak Orang Pribadi (WP 
OP). Besarannya 35% untuk penghasilan kena pajak di atas Rp 5 miliar per tahun atau sekitar Rp 416 juta per bulan. Semoga benar-benar adil!
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DIPAJAKI, KECUALI… 

Daging sapi

2016

412.21

2017

480.72

2018

537.27

2019

532.91

2020

448.39

REALISASI PENERIMA PPN DAN PPNBM (2016-2021)
Sumber :
Kementerian
Keuangan
(KemenKeu),
Feb 2021

Dalam	Triliun	Rupiah

2021 

137.54

per 30 april



KISARAN BIAYA PERAWATAN PASIEN COVID-19

- Biaya perawatan di ruang ICU dengan ventilator 
Rp	15,5	juta	per	hari 
- Biaya perawatan di ruang ICU tanpa ventilator 
Rp	12	juta	per	hari
- Biaya perawatan di ruang isolasi tekanan 
negatif dengan ventilator Rp	10,5	juta
- Biaya perawatan di ruang isolasi tekanan 
negatif tanpa ventilator	Rp	7,5	juta
- Biaya perawatan di ruang isolasi non tekanan 
negatif dengan ventilator Rp	10,5	juta	per	hari 
- Biaya perawatan di ruang isolasi non tekanan 
negatif tanpa ventilator Rp	7,5	juta	per	hari

Untuk pasien Covid-19 
tanpa komplikasi

- Biaya perawatan di ruang ICU dengan ventilator 
Rp	16,5	juta	per	hari	
- Biaya perawatan di ruang ICU tanpa ventilator 
Rp	12,5	juta	per	hari
- Biaya perawatan di ruang isolasi tekanan 
negatif dengan ventilator Rp	14,5	juta
- Biaya perawatan di ruang isolasi tekanan 
negatif tanpa ventilator Rp	9	juta
- Biaya perawatan di ruang isolasi non tekanan 
negatif dengan ventilator	Rp	14,5	juta	per	hari	
- Biaya perawatan di ruang isolasi non tekanan 
negatif tanpa ventilator Rp	9,5	juta	per	hari

Untuk pasien Covid-19 
dengan komplikasi

Sumber:	Surat	Menteri	Keuangan	Nomor	S-275/MK.02/2020	tertanggal	6	April	2020.

5 NEGARA DI asia DENGAN KASUS TERTINGGI 

Country 

3. Iran

4. Indonesia

5. Philippines

1. India

2. Turkey

cases

3,180,092

2,135,998

1,403,588

30,279,331

5,409,027

NEW CASES

+ 12,531

+ 20,694

+ 5,604

+ 368

-

recovered

2,848,042

1,859,961

1,327,103

29,309,607

5,275,231

Deaths

83,985

57,561

24,456

396,761

49,576

PENAMBAHAN	KASUS	BARU	CORONA	DI	INDONESIA	

TERTINGGI	DI	ASIA	(PER	28	JUNI	2021)
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mudik yang mana? tanggal 4-17 (Mei) 
sudah selesai masa inkubasi, nah 
setelah tanggal 17 saya nggak tahu, itu 
bisa dikaitkan, karena 4-17 (Mei) kalau 
dia mudik dia sudah nulari, dan saat itu 
7 hari sudah keluar gejala. Jadi ini tidak 
mungkin, mungkin ada salah satunya 
iya. Tapi faktor pencetus utama adalah 
masuknya virus delta ke Indonesia," 
ujar Wakil Ketua Umum Pengurus IDI, 
Slamet Budiarto saat dihubungi, Senin 
(28/6). 

Menurut dia, virus Corona varian 
Delta ini parah sekali. Virus Corona 
biasa, kata dia, untuk bisa menulari 
manusia butuh waktu 3 bulan. Tapi 
varian Delta ini hanya butuh waktu 2-3 
minggu untuk menyebarkan virus.

"Virus lama butuh berapa bulan? 3 
bulan kan? Oktober,  November, 
Desember, Januari akhir meledak kan? 
Butuh waktu 4 bulan. Ini (varian delta) 
butuh waktu berapa? 3 minggu," 
jelasnya."Jadi mudik itu bukan satu-
satunya penyebab, penyebab utama-
nya adalah masuknya virus delta dari 
luar negeri, baik yang dibawa oleh 
orang asing ataupun dibawa orang 
Indonesia yang bekerja di sana. Arti-
nya, tidak ketat (pengawasan keluar 
masuk)," sambungnya.(ist)

akarta- Ledakan Covid-19 masih Jterus terjadi di Indonesia. Pada 
Senin (28/6) dengan penambahan 

20.694, total kumulatif kasus yang di-
temukan di RI hingga sebanyak 2.135. 
998 kasus. Sementara itu, kasus aktif 
bertambah menjadi 218.476.

Pemerintah juga melaporkan kasus 
sembuh Corona. Hari ini terdapat 9.480 
pasien telah sembuh dari Corona, se-
hingga kasus sembuh 1.859.961.Selain 
itu, sebanyak 423 pasien Corona me-
ninggal dunia. Jumlah total pasien 
corona di Indonesia yang meninggal 
dunia sebanyak 57.561 orang.

Di sisi lain, Badan Pengawasan Ke-
uangan dan Pembangunan (BPKP) 
telah menyelesaikan seluruh permintaan 
veri�ikasi dari Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) terhadap klaim rumah 
sakit atas tagihan penggantian biaya 
perawatan pasien Covid-19 pada 
2020.

Hasilnya, BPKP mencatat peme-
rintah masih memiliki tunggakan tagihan 
yang belum dibayarkan sebesar Rp 
2,56 triliun kepada 909 rumah sakit. 
"Hasil reviu BPKP menyimpulkan bahwa 
tunggakan tagihan yang memenuhi 
syarat formal untuk dibayarkan adalah 
sebesar Rp 2,56 triliun untuk 909 
rumah sakit, termasuk koreksi lebih 
bayar senilai Rp 760 miliar pada 258 
rumah sakit,” ujar Direktur Peng-
awasan Bidang Sosial dan Penanganan 
Bencana BPKP Michael Rolandi C Brata 
dalam keterangannya, Senin (28/6).

Ia menjelaskan, permohonan veri-
�ikasi tunggakan tagihan pada 2020 
yang diajukan oleh Kemenkes adalah 
sebesar Rp 3,89 triliun dalam empat 
tahap, termasuk kelebihan pem-
bayaran untuk diperhitungkan dalam 
klaim berikutnya sebesar Rp 113 
miliar.

Namun, dari total 1.385 rumah sakit 
yang direview tagihannya, masih ter-
dapat 160 rumah sakit yang belum 
melengkapi persyaratan administrasi. 
Nilai tagihannya sebesar Rp 695 miliar. 

"Total potensi penghematan yang ber-
hasil BPKP temukan sebesar Rp 1,66 
triliun, atau 42 persen dari total per-
mohonan reviu tunggakan dari Ke-
menterian Kesehatan senilai Rp 3,89 
triliun," kata Michael.

Ia juga menekankan bahwa tidak 
semua tagihan dari rumah sakit ini 
harus melalui veri�ikasi dari BPKP, me-
lainkan hanya tunggakan tagihan tahun 
2020 dan nilainya diatas Rp 2 miliar.

Selain itu, masih terdapat tunggakan 
tagihan penggantian biaya perawatan 
pasien COVID-19 tahun 2020 yang 
sampai saat ini belum disampaikan ke-
pada BPKP. Tunggakan tagihan itu, 
menurut Michael, masih berproses di 
Kemenkes, baik di Tim Penyelesaian 
Klaim Dispute (TPKD) maupun proses 
rekonsiliasi dan veri�ikasi dengan 
masing-masing rumah sakit.

"Sampai saat ini tunggakan tagihan 
tahun 2020 yang masih diveri�ikasi 
TPKD Kemenkes adalah Rp 3,14 triliun 
dispute klaim per 31 Desember 2020 
dan TPKD Provinsi sekitar Rp 6,93 
triliun," jelas dia.

Selanjutnya, masih terdapat Rp 
5,39 triliun yang sudah melalui Berita 
Acara Hasil Veri�ikasi (BAHV) BPJS 
sampai dengan Mei 2021 yang masih 
harus direkonsiliasi dan veri�ikasi ke-
pada masing-masing rumah sakitnya 
oleh Kemenkes.

Untuk itu, BPKP meminta kepada 
Kemenkes untuk menyelesaikan proses 
rekonsiliasi dan veri�ikasi serta 
penyelesaian dispute yang sedang di-
lakukan atas tunggakan tagihan layanan 
rumah sakit tahun 2020, karena hal 
tersebut akan menjadi acuan BPKP 
dalam melakukan reviu.

"Selama permintaan reviu dari 
Kemenkes telah lengkap dokumen 
formalnya, proses reviu BPKP dapat 
kami selesaikan dengan cepat, rata-
rata selesai dalam jangka waktu se-
minggu setelah permintaan reviu di-
ajukan," kata Michael.

Secara keseluruhan, ia meng-

harapkan agar realisasi pembayaran 
klaim rumah sakit yang dokumen 
formalnya telah terpenuhi dapat di-
percepat pembayarannya dengan me-
rujuk pada hasil veri�ikasi BPKP.

Sesuai dengan Peraturan Menteri 
Keuangan (PMK) Nomor 208/PMK.02/ 
2020 tentang Tata Cara Revisi Anggaran 
2021, pasal 16 ayat (4) disebutkan 
bahwa revisi anggaran berkaitan 
dengan pembayaran tunggakan Tahun 
2020 dengan nilai di atas Rp2 miliar 
harus dilampiri dengan hasil veri�ikasi 
dari BPKP.

Persyaratan ini bukan untuk meng- 
hambat proses pembayaran tagihan, 
namun untuk memastikan tata kelola 
keuangan yang baik, penerapan prinsip 
kehati-hatian penggunaan anggaran, 
serta menghindari permasalahan yang 
lebih besar di kemudian hari.
Bukan	Hanya	Akibat	Mudik

Ikatan Dokter Indonesia (IDI) 
mengungkapkan penyebab utama 
naiknya kasus Corona di Indonesia 
akhir-akhir ini. IDI menyebut pe-
nyebab kasus melonjak adalah masuk- 
nya virus Corona varian Delta ke Indo-
nesia.

"Kalau (penyebabnya) mudik, 

DUH! PEMERINTAH PUNYA UTANG 
RP 2,56 T KE 909 RUMAH SAKIT 

INDONESIA DARURAT CORONA 

Ketersediaan	tabung	oksigen	di	sebagian	besar	RS	di	Indonesia	makin	
menipis	akibat	ledakan	pasien	corona.
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Ketua	Komisi	III	
DPRD	Kab	Blitar,	

Sugianto
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DANA PESANTREN RP 500 M DIBLOKIR, 
DPR DESAK KEMENKEU SEGERA CAIRKAN
akarta – Ternyata ada anggaran Jsenilai Rp 500 miliar yang harusnya 
disalurkan untuk pondok pesantern 

(ponpes) dan madrasah diblokir oleh 
Kementerian Keuangan (Kemenkeu). 
DPR RI pun mendesak segera ada pen-
cairan. Apalagi, menurut para wakil 
rakyat alasan penghentian bantuan 
tidak jelas

"Kami mempertanyakan alasan 
pemblokiran dana bantuan untuk 
madrasah dan pesantren Rp500 miliar 
yang tidak kunjung turun dalam enam 
bulan terakhir. Ada apa, sehingga 
b a n t u a n  u n t u k  p e s a n t r e n  d a n 
madrasah justru tersendat," kata 
Anggota Komisi VIII DPR RI MF 
Nurhuda Y dalam keterangannya, di 
Jakarta, Senin (28/6).

Dia menilai sikap tersebut kontra-
produktif terhadap upaya Pemerintah 
untuk mengurangi potensi 'learning 
loss' bagi pelajar madrasah dan santri 
pondok pesantren.Padahal, pesantren 
dan madrasah merupakan tulang 
punggung pendidikan karakter bagi 
anak bangsa, karena ada ratusan ribu 
hingga jutaan anak-anak Indonesia 
merupakan peserta didik di madrasah 
maupun pondok pesantren di pelosok 
Tanah Air.

Menurut Anggota Fraksi PKB DPR 
RI itu, di masa pandemi COVID-19, 
kedua entitas pendidikan tersebut juga 
mengalami dampak negatif karena 
mayoritas madrasah dan pesantren 
dikelola oleh masyarakat, bukan 
negara.

"Sebagian besar operasional 

tergantung pada iuran dari peserta 
didik. Di sisi lain banyak orang tua 
p e se rt a  d i di k  ya n g  ke h i la n ga n 
pekerjaan, akibatnya mereka tidak 
mampu membayar iuran madrasah 
atau biaya hidup di pesantren," ujar-
nya.

Nurhuda menilai bantuan Rp500 
miliar di masa pandemi akan sangat 
berarti membantu biaya operasional 
pendidikan madrasah dan pesantren. 
Menurut dia, meskipun jika dibanding-
kan dengan jumlah madrasah dan pe-
santren di Indonesia, bantuan senilai 
Rp500 miliar tidak seberapa.

"Berdasarkan catatan Kemenag 

madrasah."Di masa pandemi ini pon-
pes dan madrasah sangat membutuh-
kan bantuan untuk bisa menye-
lenggarakan pendidikan. Bantuan 
untuk mereka jangan ditahan-tahan," 
tegas Yandri.

Pemerintah melalui Menkeu Sri 
Mulyani pernah menjanjikan dukungan 
kepada ponpes dan pendidikan ke-
agamaan di tengah Covid-19 melalui 
program pemulihan ekonomi pe-
santren.Alokasi anggaran program 
tersebut sebesar Rp 2,6 triliun me-
nyiapkan pesantren untuk bisa ber-
adaptasi terhadap kebiasaan baru 
akibat adanya pandemi Covid-19.(ant)

pesantren di Indonesia itu sedikitnya 
berjumlah 26.973. Ini belum jumlah 
madrasah di Indonesia. Jadi Rp500 
miliar itu sebenarnya relatif kecil, tapi 
kenapa jumlah sekecil itu saja tidak 
dicairkan," katanya lagi.

Sebelumnya, Ketua Komisi VIII 
DPR RI, Yandri Susanto mengatakan hal 
serupa. Dikatakan Wakil Ketua Umum 
PAN itu, anggaran diblokir Kemenkeu 
selama enam bulan tanpa alasan yang 
jelas.

Karena itu, Yandri mendesak Men-
keu Sri Mulyani untuk segera mem-
buka blokir anggaran tersebut untuk 
segera diberikan pada ponpes dan 

H A R I A N

Kemenkeu	masih	memblokir	dana	pesantren

dan	madrasah	senilai	Rp	500	miliar

PENCEMARAN TERUS TERULANG, 

DPRD DUKUNG WABUP BLITAR TUTUP GREENFIELDS
LITAR - DPRD Kabupaten Blitar Bmengaku seringkali memanggil 
d a n  m e m p e r i n g a t k a n  P T 

Green�ields terkait limbah yang men-
cemari lingkungan. Sayangnya, pro-
dusen susu tersebut berkali-kali meng- 
ulangi kesalahan yang sama. Para 
wakil rakyat pun mendukung sikap 
tegas Wakil Bupati (Wabup) Blitar, Rahmat 
Santoso yang mengancam menutup 
Green�ields. 

"Kami mendukung penuh sikap 
tegas Pak Wabup, karena ini kemajuan 

dari Pemkab Blitar dalam menangani 
kasus PT Green�ields yang selalu ber-
masalah dengan limbahnya," ujar Ketua 
Komisi III DPRD Kabupaten Blitar, 
Sugianto, Senin(28/6). 

Lebih lanjut Sugik--begitu sapaan 
akrabnya-- menjelaskan kalau selama 
ini pihaknya sudah beberapa kali meng- 
undang PT Green�ields, membahas 
mengenai keluhan warga terkait 
limbah cair dari kotoran sapi. "Tapi 
tetap terulang lagi, serta tidak segera 
membenahi fasilitas pengolahan limbah- 
nya. Intinya tetap membandel, meski-
pun sudah beberapa kali diprotes 
warga," jelasnya.

Bahkan menurut politisi Partai 
Gerindra ini, PT Green�ields sebagai 
perusahaan internasional, sangat me-
nyepelekan pemerintah daerah. "Meski- 
pun sudah didatangi lagi oleh Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) Provinsi Jatim 
didampingi DLH Kabupaten Blitar, 
kenyataannya jauh dari harapan. Masih 
saja ada keluhan dari warga terkait 
limbah, bahkan sampai hari ini juga 

air sungai sudah ada," katanya. 
Bahkan kader Partai PAN ini tidak 

akan segan membongkar, jika ada yang 
melindungi atau menganakemaskan 
PT Green�ields. 

Untuk diketahui, Bupati Blitar, Rini 
Syarifah sudah menyampaikan teguran 
disampaikan dalam surat No.570/ 
287/408.117/2021 tertanggal 7 Juni 
2021. Teguran terkait pencemaran 
limbah farm 2 dan perizinan farm 3 PT 
Green�ields Indonesia di Kabupaten 
Blitar. Ada 3 poin dalam surat teguran 
tersebut, pertama segera menangani 
limbah yang mencemari sungai dan 
meresahkan warga setiap tahun dalam 
waktu 7 hari. Kedua, mengingatkan PT 
Green�ields Indonesia yang sudah mem- 
buat pernyataan, tidak akan mem-
buang limbah dengan sengaja. Serta 
ketiga, menghentikan seluruh akti�itas 
rencana pengembangan farm 3 di Desa 
Sumberurip, Kecamatan Doko, Kabu-
paten Blitar. Selama proses perolehan/ 
penguasaan lahan, masih belum clear 
and clean.(ais)

masih ada surat masuk pengaduan 
dari masyarakat," tandasnya.

Sugik mengaku berbagai upaya 
telah dilakukan DPRD untuk men-
desak PT Green�ields menyelesaikan 
masalah limbahnya. "Karena selama 
ini ditengarai PT Green�ields menjadi 
anak emas dan ada yang melindungi, 
sehingga berani membandel dan 
menyepelekan pemerintah," ungkap-
nya.

Keberadaan perusahaan pengolah 
susu sapi perah yang berdiri sejak 
2018 tersebut, juga tidak jelas manfaat- 
nya untuk daerah (Kabupaten Blitar). 
"PAD nya tidak ada, CSR nya tidak jelas 
lalu apa manfaatnya untuk Kabupaten 
Blitar?" keluh Sugik.

Secara terpisah Wabup Blitar, Rahmat 
Santoso menanggapi dukungan DPRD 
ini menjawab kalau pihaknya serius 
dalam menyikapi masalah limbah PT 
Green�ields Indonesia, bukan hanya 
sekadar gertakan atau lips service saja. 
"Saya serius dan tidak main - main, 
karena semua bukti video dan sample 
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urabaya- Dalam sepuluh hari Sterakhir, jumlah pasien Covid-19 
di Rumah Sakit Lapangan Indra-

pura (RSLI) dari Surabaya meningkat 
tajam hingga 63,4 persen. Diketahui 
klaster keluarga dan institusi men-
dominasi.

Di sisi lain Walikota Surabaya, Eri 
Cahyadi menegaskan bila dalam satu 
wilayah Rukun Tetangga (RT) ada 3-5 
warga yang positif, maka diminta 
langsung melakukan swab massal. Tak 
hanya itu, Camat, Lurah, Ketua RW 
hingga Ketua RT harus segera melaku-
kan penyekatan akses keluar-masuk 
area tersebut (satu RT,Red).

“Ada satu keluarga yang kena lima 
orang. Ini klaster keluarga. Ada lagi RT 
lainnya, 3 positif. Saya sampaikan kalau 
terjadi hal seperti ini, satu RT semua 
harus swab. Pokoknya sudah ada 3-5 
orang kena, segera lapor dan dilaukan 
tes,” ujarnya, Senin (28/6). 

Selain tes swab, juga harus dilaku-
kan pengetatan arus keluar-masuk 
warga. “Bukan lockdown. Sekat masuk- 
nya. Ditutup sama pak RW. Langsung di 
swab. Jam berapa misalnya jalan akses 
ditutup, misal pukul 18.00, semua 

warga harus tahu dan mematuhi. Kalo 
hasil swab negatif, langsung disikat 
dengan vaksin. Sementara yang positif, 
langsung isolasi mandiri,” ujarnya. 

Ketua RT akan melapor kepada 
lurah atau camat atau langsung bisa 
menghungi cal center 112. “Lurah 
camat langsung kontak, apa ada RS 
kosong. Langsung ke asrama haji. Tapi 
kalau bisa isolasi sendiri, di rumah 
dulu. Kalo dibiarin 'los-losan', RS dan 
asrama haji tambah full. Kalo ada yang 
sakit, kontak RT nya dulu. Terus lurah 
dan camat yang gerak akan ditempat- 
kan di mana,” jelas Eri. 

Disisi lain, Eri menjelaskan total 
keseluruhan yang positif covid-19 
yang melakukan isoman di Asrama 
Haji mauapun dirawat di rumah sakit 
sebanyak 1.060 orang. 

E r i  m e n ga t a ka n  b a hwa  B e d 
Occupation Rate (BOR) meningkat 
semua, tercatat yang bukan ICU sudah 
diatas 80 persen.  “Sudah penuh dan 
sudah nambah bed. Tak hanya itu, 
nakes kan juga terbatas. saya berharap 
warga bisa jaga diri,” jelasnya. 

Terpisah, Penanggung Jawab Rumah 
Sakit Lapangan Indrapura (RSLI), 

hingga sampai tembus diatas 200 
antrian. 

"Yang jadi perhatian kami adalah 
kelelahan kawan-kawan nakes. Kita 
harus pahami bersama bahwa begitu 
nakes kelelahan imunnya turun dan 
akan mudah terinfeksi," kata Nalendra. 

Sehingga, bagi yang terpapar atau 
yang merasa mulai ada gejala Covid 19, 
lanjut dr Nalendra, terutama gejala 
ringan, isolasi mandiri di rumah 
merupakan pilihan yang tepat dan 
rasional pada kondisi sekarang ini. 
(ard)

Laksamana Pertama TNI dr I Dewa 
Gede Nalendra Djaya Iswara, me-
ngatakan, dari data Relawan Pen-
damping Keluarga Pasien Covid 19 
RSLI, klaster keluarga dan institusi 
kembali mendominasi pasien RSLI. 

Ia menambahkan, hal ini bisa 
jadi akibat lanjutan dari liburan 
panjang pasca lebaran, serta kendor- 
nya masyarakat dalam menjalan-
kan protokol kesehatan. Selama 
bulan Juni setidaknya terdapat 65 
klaster keluarga. 46 keluarga ter-
diri dari 2 orang, 9 keluarga terdiri 
dari 3 orang, 8 keluarga terdiri dari 
4 orang,dan 2 keluarga terdiri dari 5 
orang, dan 14 klaster perusahaan 
dengan jumlah yang terpapar ber-
variasi antara 2,3,7,9,16 hingga 20 
orang. 

Ia juga mengkhawatirkan kondisi 
tenaga kesehatan menyusul adanya 
lonjakan kasus Covid 19 yang meng-
akibatkan RSLI kebanjiran pasien. 
RSLI sudah mencapai titik puncak ke-
mampuan merawat. Dengan kapasitas 
410 bed, tingkat hunian sekarang telah 
mencapai kisaran 350, pasien dan 
jumlah inden yang semakin banyak 

ALANG- Angka kematian Makibat Covid-19 semakin men- 
daki. Dalam sehari Taman 

Pemakaman Umum (TPU) di Kota 
Malang bisa memakamkan hingga 11 
peti, padahal biadsanya hanya 2-3 jenazah 
saja. Peningkatan ini disinyalir karena 
klaster baru yang terus bermunculan. 

"Biasanya dalam sehari 2-3 orang 
kami makamkan. Tapi belakangan ini 

bisa sampai 11 orang dalam 
sehari, cukup banyak, dan ini 
yang ter banyak bulan ini," ujar 
Kepala UPT Pemakaman DLH 
Kota Malang, Taqroni Akbar, 
me-lalui sambungan telepon, 
Senin (28/6). 

Diakuinya, kemungkinan 
hal itu terjadi karena ber-
munculannya klaster baru. 
"Karena klaster barukan 
bermunculan ya, dan rumah 
sakit juga penuh, makanya 
banyak juga pemakaman, dan 
kayaknya virusnya juga se-
makin mengganas kan ya," 
lanjutnya menjelaskan.

Beberapa rumah sakit 
juga tak bisa menerima pasien Covid-
19 lagi. Ini karena ke-tersediaan bed 
tidak sebanding dengan jumlah 
peningkatan pasien. Rumah sakit yang 
harus tutup lantaran sudah penuh 
diantaranya, RS Lavalette, Persada 
Hospital, RS Wava Husada, RS Panti 
Nirmala, RS Hermina, RSUD Kota 
Malang, dan RST Soepraoen. Se-

berakhir gelombang kedua penye-
baran Covid-19 menjadi perhatiannya. 
Saat ini terbukti terjadi gelombang 
penyebaran Covid-19 di wilayahnya. 
Sejumlah Rumah Sakit rujukan tingkat 
keterisian bed nyaris penuh.

“Dulu sudah saya sampaikan di 
awal. Kita tunggu satu bulan pasca 
penyekatan. Ketika tidak ada gejolak 
kenaikan Covid-19 maka Indonesia 
bisa menangani ini tetapi jika muncul 
gejolak kenaikan kasus Covid-19 saya 
yakin akan muncul gelombang yang 
luar biasa dan ini benar,” kata Sutiaji.

Sampai saat ini Pemkot Malang belum 
berencana melakukan PSBB kembali 
atau menerapkan jam malam. Sebab 
menurutnya, kebijakan pe-nanganan 
Covid-19 harus vertikal dari pusat dan 
dijalankan oleh semua daerah.

“Agenda penyekatan di perbatasan 
belum ada. Kebijakan penanganan 
Covid-19 harus bersifat makro jadi 
ketika daerah menerapkan jam malam 
tetapi daerah lain tidak melakukan itu 
akan muncul transmisi dari orang,” 
tandasnya. (ree,ist)

mentara itu angka kematian yang 
dilaporkan Kota Malang melalui web-
site resminya, yakni sebanyak 118 
orang. 

Terpisah, Walikota Malang Sutiaji 
mengungkapkan hasil analisanya 
tentang mendakinya kasus Covid-19 di 
wilayahnya. Menurutnya, ini akibat 
masyarakat mulai kendor dengan 
protokol kesehatan. 

Sutiaji mengatakan, setelah masa 
penyekatan di libur lebaran berakhir, 
warga berbondong-bondong ke luar 
daerah maupun masuk ke Kota Malang. Di 
tengah mobiliasi inilah banyak yang 
ditemukan pelanggaran prokes.

“Kembali lagi pada disiplin masya-
rakat dalam penerapan protokol ke-
sehatan pencegahan Covid-19. Ke-
marin mudik, setelah tidak ada penye-
katan orang berbondong-bondong. 
Dan mereka tidak menerapkan pro-
tokol kesehatan. Inilah yang menjadi 
gejolak,” papar Sutiaji, Senin, (28/6).

Sutiaji mengatakan, dirinya sudah 
mengingatkan sejak awal. Pasca pe-
nyekatan arus mudik dan balik 
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Walikota	Malang,	Sutiaji

WALIKOTA ERI: BILA 3 WARGA POSITIF CORONA, RT DISEKAT 

Petugas	memeriksa	Surat	Izin	Keluar	Masuk	(SIKM)
	warga	yang	melintasi	Jembatan	Suramadu,	Surabaya.
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KEMATIAN AKIBAT COVID-19 DI MALANG MENDAKI

RSLI SURABAYA DIDOMINASI KLASTER KELUARGA DAN INSTITUSI 
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Impression

Foto	:	https://www.genpi.co/

Pembalap Indonesia, Andi Gilang menjalani debut apik yang cukup mengesankan di sirkuit Mugello dalam 

rangkaian Moto3 Italia 2021.Pria kelahiran Sulawesi Selatan ini mengenal dunia balap sejak usia 8 tahun.

ANDI GILANG
Pembalap Muda Asli Indonesia

 yang Mengaspal di MotoGP 
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IMPRESsion
ndi	 Gilang	 merupakan	
pembalap	 asli	 Indonesia	
yang	 lahir	 di	 Bulukumba,	
Su lawes i 	 Se la tan 	 14 	
Agustus	 1997.	 Memiliki	
nama	 lengkap	 Andi	 Farid	

Izdihar,	 pria	 23	 tahun	 ini	 pernah	
tercatat	 sebagai	 atlet	 PON	 cabang	
balap	 motor	 mewakili	 Provinsi	 Jawa	
Barat.

Tidak	 tanggung-tanggung	 di	 ajang	
tersebut	 Andi	 Gilang	 sapaan	 akrabnya	
berhasil	 menggondol	 dua	 medali	
sekaligus.	 Medali	 emasi	 di	 nomor	
perorangan	 Underbone	 A	 dan	 medali	
perak	pada	beregu	Underbone	A.

Indonesia	patut	bangga	atas	peraihan	
prestasi	 Andi	 Gilang,	 pasalnya	 saat	 ini	
dialah	 satu-satunya	 rider	 yang	 berhasil	
mengaspal	 di	 ajang	 MotoGP	 kelas	
Moto3.Jebolan	 kompetisi	 di	 CEV	 Moto3	
Asian	 Road	 Racing	 Championship	 dan	
Asia	 Talent	 Cup	 kembali	 raih	 poin	
keduanya	pada	Moto3	Jerman	2021	yang	
berlangsung	 di	 sirkuit	 Sachsenring	
Minggu	20	Juni	2021.

Raihan	poin	di	Moto3	Jerman	kali	ini	
kembali	membuat	Andi	Gilang	mencetak	
sejarah.	 Rider	 nomor	 19	 itu	 tercatat	
menjadi	 pembalap	 pertama	 asal	
Indonesia	yang	sukses	meraih	lebih	dari	
satu	poin	dalam	satu	musim	kejuaraan.

Perjalanan	 Gilang	 bisa	 sampai	
balapan	 di	 Moto2	 tidak	 mudah,	 jalan	
panjang	harus	ditempuh	untuk	menjadi	
pebalap	 profesional.	 Usia	 10	 tahun	 dia	
sudah	 mengikuti	 kejuaraan	 lokal	 di	
Kabupaten	Bulukumba.

Karirnya	 mulai	 fokus	 setelah	 dia	
mengikuti	 program	 pembinaan	 pebalap	
muda	 dari	 Astra	 Honda	 Racing	 pada	
2010.	 Medio	 2011-2013,	 Gilang	 ikut	
kejuaraan	balap	bebek	Motoprix	Region	2	

A
membela	Honda	Daya	Golden.	

Selang	 setahun	 Gilang	 ikut	 balapan	
internasional	 pertama	 kali	 yaitu	 Asia	
Dream	 Cup	 2014.	 Di	 akhir	 musim	 dia	
berada	di	posisi	keenam.	Pada	2015	dia	
ikut	 Asia	 Talent	 Cup	 pada	 tahun	 2015.	
Musim	2016,	Gilang	masih	tampil	di	ATC.	
Namun	lewat	AHRT,	dia	dikirim	berlaga	di	
kejuaraan	 CEV	 Moto3	 Junior.	 Musim	
pertamanya	 di	 Eropa	 ditutup	 dengan	
posisi	ke-32	dangan	raihan	finis	ke-15	di	
seri	Algarve,	Portugal.

Musim	 2017,	 Gilang	 masih	 ikut	
kejuaraan	 CEV	 Moto3	 Junior.	 Di	 akhir	
musim	dia	menghuni	posisi	17	klasemen	
akhir.	 Di	 tahun	 sama	 dia	 juga	 ikut	
wildcard	Asia	Road	Racing	Championship	
kelas	 AP250.	 Musim	 2018,	 dia	 dikirim	
untuk	 memacu	 Honda	 CBR600RR	 di	
ARRC	di	kelas	Supersport	600.	Posisinya	
di	CEV	Moto3	pun	digantikan	oleh	Gerry	
Salim,	 dan	 di	 musim	 ini	 Dimas	 Ekky	
masih	berada	di	CEV	Moto2.	

Turun	 di	 kejuaraan	 Asia	 rupanya	
memupuk	 kembali	 mental	 Gilang.	 Dia	
berhasil	juara	di	balapan	rumah	di	Sentul.	
Sayang	di	klasemen	akhir	dia	harus	puas	
meraih	posisi	 kelima.	Musim	2019	atau	
musim	keduanya	di	kelas	Supersport	600,	
penampilan	 Gilang	 cukup	 konsisten.	
Sampai	dengan	seri	keenam,	saat	ini	dia	
berada	 di	 peringkat	 lima	 klasemen	
dengan	total	94	poin.

Saat	 pertama	 kali	 balap	 di	 sirkuit	
Mugello,	Andi	Gilang	di	Moto3	Italia	2021	
memiliki	 target.Moto3	 Italia	 2021	
mempunyai	 tantangan	 tersendiri	 bagi	
Andi 	 Gilang 	 karena 	 merupakan	
penampilan	 perdananya	 di	 Sirkuit	
Mugello.

Andi 	 Gilang	 mengaku	 bahwa	
fokusnya	 sebelum	balapan	 lebih	kepada	
mencari 	 pengalaman 	 sebanyak 	

para	pembalap	Moto3	yang	ada	di	barisan	
terdepan.Gap	waktunya	juga	tidak	begitu	
jauh	 dari	 si	 Bocah	 Ajaib,	 Pedro	 Acosta,	
yang	finis	di	posisi	ke-16	dengan	1	menit	
57,918	detik.

"Ini	 adalah	 pertama	 kalinya	 saya	
balapan	 di	 Mugello,	 saya	 sangat	
menantikannya	 di	 sini.	 Saya	 menikmati	
dua	kali	 latihan	bebas	hari	ini	(kemarin,	
red).	 Saya	 ingin	 meningkat	 satu	 demi	
satu,"	 ucap	 Andi	 Gilang	 sebagaimana	
dikutip	Sportfeat	dalam	pers	rilis	tim.

"Hal	yang	terpenting,	saya	melakukan	
banyak	 lap	 di	 sesi	 itu,	 dan	 ini	 adalah	
targetnya.	 Lap	 time	 saya	 masih	 belum	
cukup	untuk	lolos	Q2,	tetapi	besok	(hari	
ini,	red)	di	latihan	bebas	berikutnya	saya	
masih	punya	kesempatan."

"Tetapi	bagi	saya	target	utama	saya	di	
sini	adalah	mencatatkan	banyak	lap	saja	
lebih	dulu	untuk	memahami	bagaimana	
karakteristik	 sirkuit	 ini,	 demi	 hasil	
balapan	nanti,"	tandasnya.

Posisi	Andi	Gilang	jauh	lebih	baik	dari	
rekan	setimnya,	Takuma	Matsuyama	yang	
menggantikan	 Yukii	 Kuni.Sementara	 itu,	
manajer	 tim	 Honda	 Team	 Asia,	 Hiroshi	
Aoyama	 turut	 berbangga	 dengan	
pencapaian	Andi	Gilang.

"Hari	 pertama	 di	 Mugello,	 dengan	
cuaca	yang	fantastis,	suhunya	bagus	tanpa	
angin,	 kondisi	 yang	 ideal	 bagi	 para	
pembalap	kami	yang	baru	debut	di	sini,"	
kata	Aoyama."Perbedaan	terlihat	jelas	jika	
dibandingkan	dengan	pembalap	lain	yang	
sudah	berpengalaman	di	sini.	Andi	telah	
menuntaskan	tugasnya	dengan	bagus	di	
hari	pertama."

"Matsuyama	 harus	 lebih	 berani.	
Tetapi	secara	umum,	hasil	ini	adalah	hasil	
yang	kami	harapkan	untuk	hari	perdana,	
saya	 berharap	 besok	 kami	 lebih	
meningkat	lagi,"	tutup	Aoyama.(ist)

mungkin."Kami	mendedikasikan	 hari	 ini	
untuk	 kembali	 mempelajari	 rahasia	
Mugello,"	 kata	Andi	 Gilang,	 dilansir	 dari	
Honda	Team	Asia.

"Kami	 mencoba	 menyesuaikan	
semua	 informasi	 yang	 kami	 dapatkan	
kemarin,"	 lanjutnya."Sensasinya	 sangat	
menyenangkan.	Soal	waktu	lap,	saya	kira	
sudah	lebih	dari	oke,	mengingat	ini	adalah	
kali	 pertama	 saya	 berlomba	 di	 sirkuit	
yang	spesial	ini,"	bilang	Andi	Gilang.

Andi	Farid	Izdihar	menjadi	pembalap	
yang	 turut	 mencicipi	 sirkuit	 Mugello	
untuk	 pertama	 kalinya	 pada	 ajang	
MotoGP	Italia	2021	kali	ini.

Turun	 di	 kelas	 Moto3,	 Andi	 Gilang	
benar-benar	 baru	 merasakan	 tata	 letak	
dan	 karakteristik	 sirkuit	 Mugello	 pada	
dua 	 sesi 	 latihan 	 bebas, 	 Jumat 	
kemarin.Andi	 Gilang	 sebenarnya	 sudah	
mengikuti	ajang	MotoGP	sejak	tahun	lalu	
dengan	turun	di	kelas	Moto2.

Namun	 di	 musim	 lalu,	 pembalap	
Honda	 Team	 Asia	 itu	 tidak	 sempat	
mencicipi	sirkuit	Mugello.Sebab	kalender	
kompetisi	 MotoGP	 tahun	 lalu	 tidak	
memasukkan	 sirkuit	 yang	 berlokasi	 di	
Tuscany,	 Italia	 itu	 sebagai	 venue	
perlombaan.

Menghadapi	Mugello	untuk	pertama	
kalinya	 sempat	 membuat	 Andi	 Gilang	
diprediksi	banyak	menghadapi	tantangan	
besar.Namun	 pada	 hasil	 latihan	 bebas	
kemarin,	 performa	 pembalap	 asal	
Bulukumba,	 Sulawesi	 Selatan	 itu	 justru	
memukau.

Sembari	 mempelajari	 berbagai	
rahasia	 sirkuit	 Mugello,	 Andi	 Gilang	
mencatatkan	 waktu	 putaran	 yang	 luar	
biasa.

Andi	 membukukan	 1	 menit	 58,354	
detik,	catatan	waktu	ini	membuatnya	ada	
di	urutan	ke-24,	tetapi	ia	tidak	jauh	dari	

Foto	-	foto	:	Istimewa
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PERLUKAH MENCUCI TELUR, 
BUAH DAN DAGING MENTAH?

encuci	 adalah	 hal	 penting	Mdalam	 mengolah	 makanan.	
Proses	 pencucian	 bisa	

menghilangkan	beragam	kotoran	yang	
mungkin	 masih	 menempel	 di	 bahan	
makanan	atau	kemasannya.

Makanan	 pun	 jadi	 lebih	 aman	
dikonsumsi	 setelah	 dicuci.	 Banyak	
orang	 terbiasa	 mencuci	 makanan.	

Telur
J a d i 	 b a h a n 	

makanan	 pokok	 di	
b a n y a k 	 r u m a h , 	
penanganan	 telur	
s a n g a t 	 p e n t i n g 	
diperhatikan.	 Telur	

faktanya	 tidak	 perlu	 dicuci	 sebelum	
disimpan	di	kulkas.	Secara	alami	telur	
punya	pelindung	di	kulitnya	yang	bisa	
melawan	bakteri.

Produk	 telur	 kemasan	 juga	 sudah	
dibersihkan	dengan	teknik	khusus	yang	
tidak	 akan	 merusak	 pelindung	 alami	
telur	tersebut.	Menurut	Agri-Food	and	
Veterinary	Authority	 (AVA)	Singapura,	
mencuci	telur	tidak	disarankan	karena	
bisa	menghilangkan	lapisan	pelindung	
alami	 telur	 yang	 nantinya	 membuat	
bakteri	bisa	masuk	ke	dalamnya.	Telur	
juga	 disarankan	 disimpan	 di	 kulkas	
untuk	mencegah	pertumbuhan	bakteri	
Salmonella.

Jamur
Banyak 	 orang 	

j u g a 	 m a s i h 	
mempertanyakan 	
perlu 	 atau 	 t idak 	
m e n c u c i 	 j a m u r 	
sebelum	 dimakan.	

Para	 chef	 dan	 pakar	 banyak	 yang	
berpendapat	jamur	tidak	perlu	dicuci	
sebelumdimasak. 	 Sebab	 jamur	
menyerap	air	atau	kelembapan	seperti	
spons	 yang	 nantinya	 bisa	 mem-
pengaruhi	tekstur	dan	cita	rasa	jamur	
itu	sendiri	saat	dimasak.

Alternatifnya,	 bersihkan	 jamur	
dengan	 cara	 mengelapnya	 memakai	
kain	 lembap.	 Kalaupun	 jamur	 sangat	
kotor	 dan	 harus	 dicuci,	 celupkan	
sebentar	saja	ke	dalam	air	lalu	segera	
lap	sisa-sisa	air	yang	menempel.

B u a h  b e r -
kulit

Buah 	 berkul i t 	
seperti	 jeruk,	 melon,	
dan	 alpukat	 sering	
kal i 	 t idak 	 dicuci 	

karena	 orang	 beranggapan	 kulit	

adalah	 pelindung	 sehingga	 bagian	
daging	 buah	 akan	 tetap	 terjaga	
kualitasnya	 meski	 tidak	 dicuci.	
Anggapan	ini	nyatanya	kurang	tepat.

Buah	 berkulit	 tetap	 perlu	 dicuci	
karena	 saat	 dikupas,	 bukan	 tidak	
mungkin	 nantinya	 bakteri	 atau	
kotoran	 dari	 kulit	mencemari	 daging	
buah.	 Kalau	 bisa,	 sedikit	 gosok	 buah	
berkulit	 dan	 membilasnya.	 Cara	 lain	
adalah	merendamnya	sebentar	dalam	
air	 panas	 untuk	 menghilangkan	
l a p i s a n 	 l i l i n 	 y a n g 	 mun g k i n 	
ditambahkan	produsen	buah.

Sayur salad
Pe l a ku 	 h i d up 	

sehat	 pasti	 tak	 asing	
dengan	produk	ini.	Di	
supermarket 	 kini 	
banyak	 dijual	 salad	
sayur	 kemasan	 siap	

santap.	Biasanya	tertulis	kalau	sayuran	
ini 	 t idak	 perlu	 dicuci , 	 namun	
benarkah?	 Sebenarnya	 boleh	 saja	
k a l a u 	 k amu 	 i n g i n 	 l a n g s u n g 	
memakannya,	 tapi	 kalau	 kamu	
khawatir	 dengan	 kandungan	 kimia	
dari	 larutan	 pencuci	 makanan	 yang	
dipakai	 produsen,	 kamu	 boleh	
mencucinya	 lagi.	 Rendam	 sebentar	
sayuran	ini	dalam	air	dingin	sehingga	
mineralnya	 terjaga.	 Setelah	 itu	
keringkan	segera.

Daging 
ayam dan 
sapi mentah

B a g a i m a n a 	
dengan	 daging	 ayam	
dan	 sapi?	 Perlukah	

dicuci?	 Jawabannya	adalah	 tidak.	 Jika	
kondisi	daging	terlihat	baik	dan	tidak	
ada	 benda	 mencurigakan	 meskipun	
daging	 agak	 berlendir,	 tidak	 usah	
mencucinya.

Pasalnya	 proses	 memasak	 bisa	
menghilangkan	 bakteri	 pada	 daging.	
Ketika	 kamu	mencuci	 daging	mentah,	
yang	terjadi	adalah	penyebaran	bakteri	
lewat	 tangan	 dan	 cipratan	 air	 bekas	
mencucinya.	 Bukan	 tidak	 mungkin	

asupan	sodium	dan	bahan	pengawet	ke	
dalam	tubuh.

Ikan mentah 
dan kerang

S ama 	 s e p e r t i 	
daging	ayam	dan	sapi	
mentah,	 ikan	mentah	
juga	tidak	perlu	dicuci	
untuk	 meminimalisir	

kontaminasi	 silang	 dan	 keracunan	
makanan.	Namun	untuk	kerang,	perlu	
penanganan	berbeda.Kerang,	termasuk	
t i r a m , 	 p e r l u 	 d i c u c i 	 u n t u k 	
menghilangkan	kotoran	dan	pasir-pasir	
ya n g 	 mungk i n 	 menempe l 	 d i 	
cangkangnya.	 Cara	 terbaik	 adalah	
dengan	 mencuci	 kerang	 di	 bawah	 air	
mengalir.(ist)

bakteri	ini	menyebar	ke	seluruh	bagian	
dapur	atau	mengontaminasi	makanan	
lain.	 Menurut	 AVA	 Singapura,	 daging	
mentah	juga	tidak	perlu	dibilas	dengan	
air	mengalir	dan	garam.

Makanan 
kalengan

M a k a n a n 	
ka lengan 	 sepert i 	
kacang	 jadi	 andalan	
karena	sifatnya	praktis	
dan	 siap	 diolah.	 Tapi	

kamu	 perlu	 mencuci	 kacang	 kalengan	
sebelum	 mengolahnya.Sebab	 cairan	
lengket	yang	menyertai	kacang	kalengan	
penuh	 dengan	 bahan	 pengawet,	 salah	
satunya	 sodium.	 Jadi	 dengan	 mencuci	
kacang	kalengan,	kamu	bisa	memangkas	
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Namun	 apakah	 benar	 semua	 bahan	
makanan	perlu	dicuci?	Mulai	dari	telur,	
buah,	 sayur,	 hingga	 daging	 mentah.	
Women's	Weekly	mengungkap	serba-
serbi	 soal	 mencuci	 makanan.	 Mulai	
dari	telur,	ragam	buah,	sayur,	makanan	
kalengan,	sampai	daging	mentah	yang	
kerap	membingungkan	banyak	orang.
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amers	 di	 Kabupaten	 Mokumoku	Gharus	 menelan	 ludah.	 Pasalnya	
mereka	 terancam	 tidak	 bisa	 lagi	

bermain	 game	 online	 setelah	 Bupati	
Mokumoku	meminta	Menteri	 Komunikasi	
dan	 Informatika	 (Menkominfo)	 untuk	
memblokir	situs	dan	aplikasi	game	online.

Tanpa	mengesampingkan	hal	itu,	saat	ini	
game	 telah	 menjadi	 suatu	 hal	 yang	 tidak	
dapat	dipisahkan	dalam	kehidupan	sehari-
hari.	 Tidak	 hanya	 sebagai	 sarana	 hiburan	
semata,	game	saat	ini	juga	bisa	dimanfaatkan	
untuk	saranan	meraup	pundi-pundi	rupiah.

Bagaimana	 tidak?	 Dengan	 hadirnya	
berbagai	 game	 terbaik,	 mengundang	 para	
sponsor	untuk	menyelenggarakan	berbagai	
kompetisi	 dan	 turnamen	 game	 dengan	
hadiah	 yang	 luar	 biasa	besar.	Hal	 tersebut	
pada	akhirnya	memunculkan	profesi	baru,	
yakni	atlit	esport.	

Tidak	 berhenti	 disitu,	 para	 konten	
kreator	juga	bisa	mendapatkan	penghasilan	
melalui	 game	 dengan	 menggunggah	
gameplay	mereka	di	YouTube	atau	menjadi	
streamer	di	platform	live	streaming	seperti	
misalnya	Nimo	TV.

Adanya	fenomena	di	atas,	pada	akhirnya	
membuat	para	developer	game	berlomba-
lomba	menghadirkan	 game	 terbaik	 untuk	
menarik	perhatian	para	gamers.	Among	Us	
yang	menjadi	game	populer	tahun	ini	karena	
telah	 mengalahkan	 PUBG	 Mobile	 sebagai	
game	mobile	 yang	paling	banyak	diunduh	
tahun	2020.	

Among	Us	merupakan	game	online	yang	
paling	banyak	dibicarakan	tahun	ini	bahkan	
sempat	menjadi	trending	di	Twitter.	Among	
Us	 adalah	 game	 teamwork,	 sekaligus	
pengkhianatan	 yang	 mainkan	 oleh	 4-10	
orang	secara	online.Sudah	diunduh	sebanyak	
54	juta	kali,	saat	ini	game	Among	US	telah	di	
download	lebih	dari	100	juta	kali	di	bulan	
September	 2020	 dan	 sangat	 populer	 di	
negara	Brasil.

Free	 Fire	 menjadi	 salah	 satu	 game	
terpopuler	 saat	 ini.	 Menurut	 data	 Sensor	
Tower,	pada	bulan	September	2020	game	ini	
di	download	sebanyak	21	juta	kali.	Total	game	
ini	total	sudah	terinstal	lebih	dari	500	juta	kali.

Game	 Batteroyale	 ini	 dianggap	 lebih	

ramah	 pada	 hp	 spesifikasi	 kecil	 karena	
tampilan	grafisnya	yang	tidak	seberat	PUBG	
Mobile.	Selain	itu,	keunggulan	dari	Free	Fire	
adalah	bisa	didownload	secara	gratis.

Mobile	Legend	merupakan	game	ringan	
yang	 mudah	 dimainkan	 sudah	 diunduh	
sebanyak	7	juta	kali	unduhan	global	dengan	
total	terinstal	lebih	dari	100	juta	kali.Mobile	
Legends	 memiliki	 keunikan	 tersendiri,	
dengan	 menghadirkan	 hero	 yang	 cukup	
banyak	membuat	game	ini	diminati	banyak	
kalangan	termasuk	anak-anak	dan	orang	tua	
sekalipun.

Tiga	game	terfavorit	inilah	yang	diminta	
Kabupa ten 	 Mukomuko 	 un tuk 	
diblokir.“Bupati	 telah	menyampaikan	 surat	
permohonan	untuk	meminta	Menkominfo	
melalui	 Direktorat	 Jenderal	 Informatika	
Kementerian	 Komunikasi	 dan	 Informatika	
memblokir	 'game	 online'	 di	 wilayah	
Kabupaten	Mukomuko,"	kata	Kepala	Dinas	
Komunikasi	 dan	 Informatika	 Kabupaten	
Mukomuko	Bustari	Maller.	

Meski	terkesan	sepihak	dan	merugikan	

daerah	 tidak	 mempunyai	 kewenangan	
memblokir	 situs	 dan	 aplikasi	 game	 online	
tersebut.	 Karena	 itu,	 pemerintah	 pusat	
diharapkan	bisa	turut	membantu.(ist)

gamers,	 ada	 alasan	 Bupati	 Mokumoku	
mengambil	tindakan	tegas	tersebut.	Bustari	
Maller	 menjelaskan	 permintaan	
pemblokiran	gim-gim	tersebut	merupakan	
respons	terhadap	keluhan	masyarakat.

Ia	 pun	 mengungkapkan	 game	 online	
memberi	dampak	negatif	 yang	besar.	Baik	
dari	sisi	perkembangan	anak,	kesehatan	fisik	
maupun	mental	dan	juga	pendidikan	anak	itu	
sendiri.

	Setelah	jadi	candu,	lanjutnya	anak	akan	
mengalami	gangguan	kesehatan	fisik.	Seperti	
gangguan	 penglihatan,	 obesitas	 hingga	
sindrom	quervain	(pembengkakan	pangkal	
ibu	jari).

	Dari	sisi	mental,	anak	menurutnya	bakal	
cenderung	 	 individual	 dan	 menjadi	 egois.	
Untuk	itu	hal	ini	tidak	cukup	peran	orang	tua	
tetapi	 juga	 menjadi	 perhatian	 pemerintah	
melalui	 Kemkominfo	 dimohonkan	 dapat	
memblokir	 situs	 dan	 aplikasi	 game	 online	
tersebut.

	Bustari	Maller	juga	menuturkan	bahwa	
permintaan	ini	diajukan	lantaran	pemerintah	

BUPATI MOKUMOKU MINTA GAME ONLINE DIBLOKIR

CEK, INI APLIKASI BERMAIN 
PALING BANYAK DIDOWNLOAD
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10 APLIKASI 
PALING BANYAK 

DI DOWNLOAD 2020

1. Among Us!
2. Subway Surfers
3. Garena Free Fire
4. PUBG
5. Gardenscapes
6. Roblox
7. Hunter Assassin
8. Tiles Hop
9. Join Clash
10. Brain Test
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CLAY MASK, EFEKTIF BERSIHKAN 
DAN KECILKAN PORI-PORI

iapa	 nih	 yang	 suka	 pakai	 clay	Smask?	Clay	mask	adalah	masker	
yang	 terbuat	 dari	 tanah	 liat,	

seperti	kaolin,	bentonit,	french	green,	
rhassoul,	 dan	 banyak	 lagi	 lainnya.	
Salah	 satu	 kelebihan	 dari	 clay	 mask	
adalah	 mampu	 menyerap	 kotoran	
hingga 	 bers ih 	 dan 	 membantu 	
mengatasi	berbagai	masalah	kulit.

Saat	 ini	 sudah	 banyak	 tersedia	
berbagai	 rekomendasi	 clay	 mask	
dengan	 beragam	 varian,	 komposisi	
dan	 kegunaan.	 Seperti	 halnya	 Super	
Volcanic	Pore	Clay	Mask	2x,	Pink	Clay	
Facial	 Masque,	 Pure	 Clay	 Mask	 Pore	
Refining,	 C-Defense	 Waterclay	 Mask,	
Seaweed	Oil	Balancing	Clay	Mask,	dan	
lainnya.
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BERSIHKAN 
PERMUKAAN KULIT 
DAN PORI-PORI

Manfaat	luar	biasa	dari	clay	mask	
adalah	 mampu	 membersihkan	
kotoran	di	permukaan	wajah	dan	pori-
pori	hingga	bersih	secara	menyeluruh.	
Hal	ini	dikarenakan	tanah	merupakan	
zat	 yang	 memiliki	 ion	 bermuatan	
negatif, 	 sehingga	 efektif	 untuk	
menarik	 debu,	 minyak,	 kotoran	 dan	
membersihkan	pori-pori	hingga	wajah	
glowing.

MENGATASI JERAWAT
Selain	 itu,	 clay	mask	 juga	 ampuh	

untuk	 mengatasi	 jerawat	 ringan	 dan	
komedo.	 Hal	 ini	 dikarenakan	 clay	
mask	bisa	membersihkan	kotoran	dan	
minyak	berlebihan	pada	wajah.	Alhasil	
wajah	menjadi	lebih	bersih	dan	sehat,	
sehingga	 terhindar	 dari	 berbagai	
masalah	 kulit	 seperti	 jerawat	 dan	
komedo.

MEMBUAT PORI-PORI 
MENGECIL

Clay	 mask	 juga	 diyakini	 ampuh	
untuk	membuat	 pori-pori	wajah	 jadi	
mengecil	 dan	 membuat	 wajah	 jadi	
kencang.	Jadi	bagi	kamu	yang	memiliki	
masalah	 pori-pori	 besar,	 cobalah	
untuk	 melakukan	 perawatan	 wajah	
dengan	 clay	 mask	 setiap	 2	 kali	
seminggu.	 Cara	 ini	 bisa	 bikin	 pori-
porimu	mengencang	dan	mengurangi	
produksi	 minyak	 yang	 berlebihan	 di	
wajah.

MEMBERIKAN EFEK 
MENENANGKAN KULIT

Selain	 itu	 clay	 mask	 juga	 efektif	
untuk	 menenangkan	 kulit	 wajah	 dan	
menjadikannya	 selalu	 lembab.	 Clay	
mask	 juga	 cocok	 buat	 kamu	 yang	
memiliki	 kulit	 sensitif,	 sebab	 tidak	
membuat	kulit	terasa	kering.

MEMBERIKAN 
TEKSTUR KULIT HALUS 
DAN LEMBUT

Jika	 kamu	 melakukan	 perawatan	
clay	mask	dengan	teratur,	maka	wajah	
bisa	 terhindar	dari	 berbagai	masalah	
kulit	 seperti	 komedo,	 jerawat,	 kulit	
kering	 atau	 terlalu	 berminyak.	
Sehingga	 kulit	 akan	 terasa	 lebih	
lembut	 dan	 lembab.	 Perbedaan	 ini	
akan	 kamu	 rasakan	 jika	 sudah	
menggunakan	 perawatan	 clay	 mask	
secara	rutin	dan	konsisten.

MEMBANTU 
MENGATUR PRODUKSI 
SEBUM

Sebum	 ialah	 zat	 berminyak	 dan	
berwarna	kekuningan	yang	dihasilkan	
oleh	 kelenjar	 minyak	 di	 kulit.	 Nah	
dengan	menggunakan	perawatan	clay	
mask,	maka	produksi	sebum	bisa	lebih	
terkontrol.	 Alhasil	 wajah	 jadi	 lebih	
halus	 dan	 lembab.	 Produk	 masker	
dengan	 sebum	 control	 cocok	 banget	
buat	 kamu	 yang	 memiliki	 kulit	
berminyak.(ist).

REKOMENDASI MEREK 
 UNTUK REMAJACLAY MASK

EMINA 

CLAY 

MASK

EVERWHITE 
LET IT GLOW 
CHARCOAL & 
MUD CLAY 
MASK

GARNIER 
PURE 
ACTIVE 
MATCHA 
DEEP 
CLEAN 
BLACKHEAD 
AND PORE 

PURIFYING CLAY MASK

JOYLAB COOL 
CLAY PORE 
MASK

PONDS 
MINERAL
CLAY 
MASK

INNISFREE 
SUPER 
VOLCANIC PORE 
CLAY MASK

JARTE BEAUTY 
MINTY MIGHTY 
MASK
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Mencantumkan waktu pengungkapan harta 
adalah 1 Juli 2021 hingga 31 Desember 2021. 
Pengungkapan tersebut harus melampirkan 
bukti pembayaran PPh bersifat �inal, daftar 
rincian harta beserta informasi kepemilikan-
nya dan surat pernyataan untuk diinvestasikan 
ke dalam surat berharga negara.

Pasal 37 C RUU KUP 

Ketentuan	 lain	 yang	 harus	 dipenuhi	 adalah	
berikut:

a. tidak sedang dilakukan pemeriksaan, untuk 
Tahun Pajak 2016, Tahun Pajak 2017, Tahun Pajak 
2018, dan/atau Tahun Pajak 2019;

b. tidak sedang dilakukan pemeriksaan bukti 
permulaan, untuk Tahun Pajak 2016, Tahun Pajak 
2017, Tahun Pajak 2018, dan/atau Tahun Pajak 
2019;

c. tidak sedang dilakukan penyidikan atas tindak 
pidana di bidang perpajakan;

d. tidak sedang berada dalam proses peradilan atas 
tindak pidana di bidang perpajakan; dan/atau

e. tidak sedang menjalani hukuman pidana atas 
tindak pidana di bidang perpajakan.

Sementara itu tarif PPh yang dikenakan adalah 
30%. Namun wajib pajak bisa membayar 20% 
apabila diinvestasikan ke instrumen SBN.

Dasar pengenaan pajak adalah nilai nominal 
untuk harta berupa kas atau setara kas dan 
harga perolehan untuk harta selain kas atau 
setara kas.

KONSEP TAX AMNESTY JILID II TARIF TEBUSAN TAX AMNESTY
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Otak-atik	PPN		...	(dari	hal	1)

H A R I A N

enteri Keuangan Sri Mulyani MIndrawati bakal mengurangi 
beberapa barang/jasa yang 

selama ini bebas PPN. Barang/jasa 
yang akan dikecualikan itu tercantum 
dalam RUU KUP dan mulai dibahas 
bersama Komisi XI DPR RI.

"Pengurangan dan pengecualian 
fasilitas PPN akan mulai dirasionalkan. 
Di mana dari basis keadilan semuanya 
diberlakukan PPN, namun ada pula 
yang dikecualikan," kata Sri Mulyani 
dalam Rapat Kerja bersama Komisi XI 
DPR RI, Senin (28/6).

Semua barang dan jasa bakal di-
kenakan pajak, kecuali beberapa jenis 
barang dan jasa tertentu. Dia men-
jelaskan pengaturan kembali objek 
PPN dan fasilitas PPN dilakukan agar 
lebih mencerminkan keadilan serta tepat 
sasaran. Disebutkannya, PPN dikecuali- 
kan untuk barang dan jasa yang men-
jadi objek pajak daerah dan retribusi 
daerah (PDRD), meliputi restoran, 
hotel, parkir, hiburan.

"Semuanya diberlakukan PPN, 
namun ada kecuali yang menjadi objek 
PDRD, yaitu yang menjadi pajak 
daerah," katanya. Mantan Direktur 
Pelaksana Bank Dunia itu melanjut-
kan, uang dan emas batangan untuk 
cadangan devisa negara dan surat 
berharga juga dikecualikan dari pe-
ngenaan PPN."Kemudian jasa peme-
rintahan umum yang tidak dapat di-
sediakan pihak lain, dan jasa pen-
ceramah agama," jelasnya.

Dia juga menjelaskan fasilitas yang 
tidak dipungut PPN atas barang kena 
pajak atau jasa kena pajak (BKP/JKP) 
tertentu, yakni yang mendorong 
ekspor di dalam dan di luar kawasan 
tertentu, dan hilirisasi SDA.

"Kita juga menerapkan fasilitas 
PPN dibebaskan atas barang kena 
pajak atau jasa kena pajak yang sifat-
nya strategis, dan diubah menjadi 
fasilitas PPN yang tidak dipungut. Dan 
terakhir kelaziman dengan perjanjian 
internasional," tambahnya.

Perubahan struktur PPN terjadi 
karena beberapa alasan. Pertama C-
Ef�iciency PPN Indonesia sebesar 
63,58% yang artinya pemerintah 

hanya bisa mengumpulkan 63,58% 
dari total PPN yang seharusnya bisa 
dipungut.

Kedua, terlalu banyak penge-
cualian atas barang dan jasa. Kini ada 4 
kelompok barang dan 17 kelompok 
jasa serta terlalu banyak fasilitas 
seperti PPN dibebaskan dan PPN tidak 
dipungut sehingga menyebabkan distorsi 
dan terjadinya ketimpangan kontribusi 
sektor usaha pada PDB dan PPN DN.

Jika dibandingkan dengan negara 
lain seperti Singapura, Thailand, India, 
dan Tiongkok, pengecualian PPN di 
Indonesia terlihat sangat banyak. Barang 
yang dikecualikan dari PPN di Singapura, 
misalnya, hanya properti tempat tinggal, 
logam berharga, serta barang untuk 
keperluan investasi. Sementara jasa yang 
tidak dipungut PPN yakni keuangan 
dan sewa properti tempat tinggal. 

Hal tersebut juga berlaku di Thailand 
yang hanya mengenakan pengecualian 
PPN kepada barang pertanian, pe-
ternakan, perikanan, koran, buku, dan 
pupuk. Untuk jasanya, yang dikecuali-
kan dari PPN yakni kesehatan, angkutan 
umum, dan leasing properti. Barang 
yang dikecualikan dari PPN di India 
yakni sereal, sayur, buah, dan peng-
alihan tanggung jawab. Sementara jasa 
yang tak dipungut PPN hanya jasa 
perhotelan di bawah 1.000 rupee per 
hari dan sewa tempat tinggal. Bahkan, 
Tiongkok sama sekali tak memberikan 
pengecualian PPN kepada barang 
maupun jasa di negara tersebut.

Ketiga, tarif PPN 10% jauh lebih 
rendah dari tarif rata-rata dunia 15,4%. 
Apalagi dalam satu tahun terakhir, be-
berapa negara menaikkan tarif PPN 
seperti Arab Saudi, Belgia, Yunani, 
Turki hingga Bulgaria. Keempat, sistem 
tarif tunggal kurang mencerminkan 
keadilan.

Dalam produk barang dan jasa 
yang banyak dikonsumsi masyarakat, 
kata Sri Mulyani akan dikenakan 
dengan tarif PPN yang lebih rendah, 
atau bahkan bebas dari PPN. "Ter-
utama untuk kebutuhan pokok, jasa 
pendidikan, jasa kesehatan, dikenakan 
dengan PPN tarif lebih rendah dari 
tarif normal atau dapat juga tidak 
dipungut PPN bagi masyarakat yang 
tidak mampu, dan dapat dikompensasi 

perpajakan yang terus turun dalam 
lima tahun terakhir. Tax rasio 2029 
sebesar 9,6 persen dan berlanjut turun 
pada 2020 dengan 8,3 persen. Begitu 
juga dengan dan tax buoyancy yang 
selalu di bawah 1.

“Artinya kita satu persen per-
tumbuhan ekonomi di tahun 2019 
menciptakan 0,27 persen penerimaan 
pajak. Artinya masih belum optimal 
penerimaan pajak kita,” ujar Abra.

Selain itu, ia mengatakan bahwa 
APBN sudah dimasuki “parasit” me-
lalui bunga utang. Ia menyebut, secara 
nominal nilai bunga utang terus mem-
bengkak dan secara proporsi terhadap 
penerimaan perpajakan pembayaran 
bunga utang Indonesia terus me-
nanjak.

Ia mencatat pada 2014 beban bunga 
utang terhadap penerimaan per-pajakan 
baru 11 persen, kemudian bertambah 
menjadi 17,24 persen pada 2020. 
“Jumlah ini berpotensi terus meningkat 
karena kebutuhan pembiayaan hutang 
kita semakin besar kemudian bunga 
utang masih tinggi dibandingkan 
negara negara lain dan ini juga pada 
gilirannya akan mening-katkan beban 
bunga utang kita,” tutur Abra.

Hal tersebut berdampak pada 
alokasi belanja negara ke pos-pos lain 
seperti belanja modal, belanja subsidi, 
dan bantuan sosial.“Yang paling ketara 
adalah belanja subsidi terhadap pe-
nerimaan pajak yang di 2014 porsinya 
34 persen kemudian trendnya me-
nurun dan menjadi 15,27 persen pada 
2020 dan ini pun sebenarnya karena 
ada pandemi ditambah,” ungkapnya.

Lebih lanjut Abra mengatakan bahwa 
alih-alih memungut PPN sembako 
untuk menggenjot penerimaan pajak, 
ia menyarankan pemerintah untuk 
melakukan reformasi penerimaan 
pajak. Karena rasio kepatuhan wajib 
pajak per April 2021 baru 64,5 persen 
dan rasio kepatuhan wajib pajak 
badan hanya 51,5 persen. Termasuk 
juga mengoptimalkan penerimaan 
negara bukan pajak (PNBP) serta 
menagih kontribusi BUMN terhadap 
PNBP. “Optimalisasi pajak masih bisa 
dilakukan dengan menjawab berbagai 
potensi penerimaan pajak dari per-
masalahan mendasar perpajakan,” 
tuturnya.(ist,ins)

dengan pemberian subsidi," jelas Sri 
Mulyani.

Sri Mulyani menekankan, bagi 
basis penerapan perpajakan di dalam 
RUU perubahan revisi kelima UU No. 6 
Tahun 1983 tentang Ketentuan Umum 
Perpajakan (KUP) harus berbasiskan 
pajak yang adil, sehat, efektif, dan 
akuntabel.

Dia pun mengajak mitra Komisi XI 
bukan hanya untuk dalam perpajakan 
sebagai sumber penerimaan, tapi juga 
bisa diabsorbsi dari sisi belanja dan 
seluruh instrumen di dalam APBN. 
"Sekali lagi disini kita bisa mengguna-
kan tangan subsidi yaitu belanja 
Negara di dalam APBN dan tidak meng- 
gunakan tangan PPN-nya. Ini menjadi 
sesuatu di  dalam rangka untuk 
compliance maupun untuk memberi- 
kan targeting yang lebih baik," tutur-
nya.

Oleh karena itu, mantan Direktur 
Pelaksana Bank Dunia itu menyebut 
bahwa PPN multi tarif dinaikkan dari 
10 menjadi 12%, namun pihaknya juga 
memperkenalkan kisaran tarif 5% 
sampai dengan 25%."Kemudahan dan 
kesederhanaan PPN dalam hal ini 
seperti penerapan GST, yaitu PPN 
untuk barang kena pajak atau jasa 
kena pajak tertentu dengan tarif ter-
tentu yang dihitung dari peredaran 
usaha. Ini untuk simpli�ikasi karena 
banyak aspirasi untuk penerapan GST 
di Indonesia," tambahnya.
Loyo	Sebelum	Pandemi

Terpisah, Institute for Develop-
ment of Economics and Finance 
(INDEF) mengatakan penerimaan 
pajak sudah loyo jauh sebelum 
pandemi dengan pertumbuhan rata-
rata 2,9 persen per tahun.

“Kondisi kesehatan APBN kita 
sudah sangat tidak baik sebelum 
Pandemi. Jadi jangan menjadikan 
Pandemi ini sebagai kambing hitam 
terhadap ambruknya atau menurun-
nya kinerja APBN kita,” kata Kepala 
Food Center Sustainable Food Develop- 
ment INDEF Abra Talattov dalam 
diskusi daring, Senin (28/6).

Bahkan, lanjut Abra, pertumbuhan 
perpajakan tahun 2019 hanya tumbuh 
1,8 persen. Buruknya kinerja per-
pajakan juga tercermin dari rasio 
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kata Artono.
Menurut politisi Partai Keadilan 

Sejahtera (PKS) ini, menegaskan bahwa 
sebenarnya anggaran untuk vaksin 
sudah ada, tinggal bagiamana pe-
merintah mengoptimalkan vaksinasi 
tersebut. Di satu sisi, dia juga melihat 
bahwa pemeritah juga sudah berusaha 
sekuat tenaga untuk mengatasi pe-
nyebaran Covid-19 dengan membuat 
tambahan RS lapangan. “Pokoke yok 
opo carane, segera di vaksin yang gak 
mau yo wis , resiko tanggung,” tandas-
nya.

Sementara itu, Ketua Fraksi Partai 
Amanat  Nasional  (FPAN) ,  Heri 
Romadhon mengatakan bahwa pe-
nambahan anggaran untuk penanganan 
Covid-19  tidak perlu dilakukan ber-
lebihan. Namun, langkah yang harus 
dilakukan adalah dengan optimalisasi 
program yang sudah ada dan pe-
manfaatan anggaran Silpa 2020 yang 
besar untuk penanganan Covid-19.

Dia juga mengharapkan supaya 
pemerintah untuk mengotimalkan dan 
melakukan percepatan vaksinasi pada 
masyarakat. Untuk pencepatan vaksinasi, 
maka harus ditunjang dengan ke-
tersediaan tenaga medis atau setidak-
nya vaksinator yang memadai. Maka, 
penggunaan anggaran bisa untuk 
peningkatan SDM vaksinasi

Percepatan ini juga harus di-
tunjang dengan peningkatan ke-
sadaran masyarakat itu sendiri. Pasal-
nya, sampat saat ini masih ada masya-
rakat yang menilai bahwa vaksin tidak 

URABAYA – Peningkatan Covid-S19 di Jawa Timur selama sebulan 
terakhir yang cukup signi�ikan 

membuat kalangan Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Jawa Timur 
mengharapkan pemerintah untuk meng- 
ambil langkah yang lebih optimal. 

Berdasarkan data Satgas Covid-19 
Jatim pada Senin (28/6/2021) ada 
penambahan kasus baru Covid-19 
sebanyak 1.081 kasus, dengan demi-
kian total kasusnya sudah mencapai 
170.763 kasus. Bahkan, beberapa hari 
terakhir penambahan kasus di atas 
700 kasus baru tiap harinya. Sedangk-
an untuk kasus kematian bertambah 
75 kasus, sehingga totalnya sudah ada 
12.609 kasus kematian.

Disatu sisi, yang lebih parah lagi 
adalah Bed Occupancy Rate (BOR) di 
seluruh rumah sakit Jatim sudah men-
capai 90 persen. Salah satu contohnya 
adalah di Rumah Sakit Lapangan 
Indrapura (RSLI), dimana, pada Senin 
(28/6/2021), berjumlah pasien yang 
dirawat ada 358 orang. Rinciannya, 
Pekerja Migran Indonesia (PMI) 62 
orang, Klaster Madura 21 orang, dan 
pasien Mandiri 277 orang. Selain itu, 
masih ada pasien antre masuk se-
banyak 213 orang. Kapasitas RSLI yang 
jumlahnya 410 bed, akan dilakukan 
penambahan hingga kapasitas 500 
bed.

Menanggapi kondisi tersebut, 
Waki l  Ketua  DPRD Jat im,  Anik 
Maslachah mengatakan bahwa DPRD 
Jatim berupaya untuk menambah 
alokasi anggaran vaksinasi Covid-19. 
Rencananya, Penambahan anggaran 
yang masuk pada dana tak terduga itu 
akan dibahas dalam P-APBD Jatim 
2021 mendatang.

Lebih lanjut, politisi dari Partai 
Kebangkitan Bangsa ini mengatakan 
bahwa realisasi penggunaan anggaran 
tak terduga untuk penanganan Covid-
19 di Jatim tahun 2020 hanya di 
kisaran 73 persen. Untuk itu, lanjut-
nya, perlu dilakukan peningkatan pada 
efekti�itas perencanaan dan pelak-
sanaan anggaran.

“SILPA (Sisa Lebih Pembiayaan 
Anggaran) APBD Jatim 2020 juga 
cukup besar yakni Rp 3,7 triliun atau 
setara 11,46 persen dari kekuatan 
APBD Jatim 2020 sebesar Rp.34,5 triliun. 
Kami akan dorong realokasi anggaran 
untuk vaksinasi ditingkatkan dua kali 
lipat dari tahun sebelumnya agar ke-
kebalan komunitas (Herd Immunity) 
bisa segera terwujud,” jelasnya.

Terkait  dengan penambahan 
anggaran tersebut, Anik menandaskan 
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bahwa baik dari sisi kemampuan 
anggaran maupun dari aturan tidak 
ada persoalan yang berarti. Bahkan, 
lanjutnya, Pemetintah dalam hal ini 
Gubernur Jawa Timur juga punya ke-
inginan yang sama untuk melakukan 
peningkatan anggaran. 

Anggaran tersebut diantaranya 
akan digunakan untuk menyiapkan 
Sumber Daya Manusia (SDM) vaksinasi 
agar bisa tepat sasaran dan tepat 
waktu. Mengingat, vaksinasi nantinya 
juga akan menyasar anak-anak muda.

Kemudian, anggaran juga akan 
membantu sosialisasi prokes yang 
lebih massif dan penerapan PPKM 
Mikro yang lebih ketat. Mengingat, 
vokasi prokes masih sangat diperlukan 
akibat masih adanya sebagian masya-
rakat yang masih meyakini Covid-19 
tidak ada dan tak berbahaya.

Bahkan, Anik mengatakan jika 
memang dibutuhkan maka Satgas 
Covid-19 yang dibentuk mulai tingkat 
provinsi, kabupaten/kota, kecamatan, 
desa hingga sekolah diperkuat. Ter-
masuk dalam rangkat membantu 
persiapan pelaksanaan pembelajaran 
tatap muka bagi daerah-daerah yang 
masuk zona hijau dan kuning.

Sementara itu, Wakil Ketua Komisi 
E DPRD Jatim, Artono mengharapkan 
para pemeritah provinsi Jatim untuk 
segera melakukan vaksinasi pada 
semua masyarakat. Selain itu, peme-
rintah harus memberikan kemudahan 
kepada masyarakat untuk mendapat-
kan vaksin. “Wis iku tok kuncinya,” 

diperlukan dan bahkan menurut me-
reka akan membawa dampak buruk. 
Untuk itu, lanjut politisi asal Blitar ini, 
perlu adanya sosialisasi yang lebih 
massif lagi ke masyarakat. 

Sementara itu, Pemerintah Pro-
vinsi Jawa Timur juga telah melakukan 
berbagai upaya dalam mengendalikan 
penyebaran Covid-19 di Jatim. Di-
antaranya adalah dengan penambahan 
kepasitas rumah sakit seperti di RS 
Lapangan Indrapura Surabaya dari 
410 bed ditingkatkan menjadi 500 
bed, RS Lapangan Idjen Boulevard 
Malang dengan kapasitas 300 bed, RS 
Lapangan Joglo Dungus Madiun ber-
kapasitas 150 bed, Rumah Isolasi OTG 
di BPWS Bangkalan dengan kapasitas 
550 bed dan Rumah Isolasi OTG di 
Asrama Haji Sukolilo dengan kapasitas 
168 bed.

Wakil Gubernur Jawa Timur, Emil 
Elestianto Dardak menandaskan bahwa 
saat ini ada sekitar 10.500 bed untuk 
penanganan Covid-19 di seluruh Jatim, 
dengan tingkat kertersian yang cukup 
tinggi. Hal ini diperparah dengan 
banyaknya tenaga medis yang juga 
tertutar Covid-19. 

“Kapasitas  ini  sudah sangat 
terbatas untuk merawat masyarakat. 
Dan kita juga prihatin banyak sekali 
tenaga kesehatan yang juga tertular 
Covid019. Kita doakan tentukan yang 
terbaik, tapi itu pun mereka harus 
isolasi mandiri juga mengurangi 
tenaga medis kita,” tandas Emil saat di 
gedung DPRD Jatim. (u�i/adv)

Wakil	Ketua	DPRD	Jatim,	
Anik	Maslachah	


